

HUNDIO EL HURACAN 2 CAZASUBMARINOS

act 20/44
**El Patria Tiene Roto el Timón.
Se Encontraba el Donativo
en la Ruta del Meteoro**

Sólo dos cazasubmarinos fueron hundidos en el puerto de La Habana por el huracán. De esas unidades de guerra, una es de bandera cubana y otra extranjera.

Ayer comenzaron los preparativos por los oficiales del Estado Mayor de la Marina de Guerra, con el propósito de poner a flote ambas embarcaciones. Las pérdidas, pues, son pequeñas, ya que los barcos no se han perdido, pues una vez sacados de los sitios donde están sumergidos y llevados al varadero, se repararán y entrarán de nuevo en servicio activo.

El huracán sólo produjo esas bajas en unidades de guerra. El cazasubmarino cubano tiene el número 23. El otro es de la Marina de Colombia. Ambas naves se hallaban amarradas al muelle y la fuerza del huracán las hundió. El buque nacional tiene 83 pies de largo.

No se registraron pérdidas de vida durante el siniestro.

Otras Averías a Buques Cubanos

Las autoridades navales negaron terminantemente que los tres nuevos cazasubmarinos botados al agua en La Habana y que son de construcción cubana hubiesen sufrido daños de consideración y varados. Esas unidades salieron bien libradas del meteoro.

El crucero Patria, buque insignia de la Armada, sufrió algunas averías. Entre ellas se cuentan la del timón y en la propela de babor.

Igualmente el crucero Cuba sufrió ligeros daños, que en modo alguno le impiden cumplir con su tarea oficial.

El cañonero Donativo fué el único buque de guerra de la Marina de Cuba, que logró mantener con el Estado Mayor una completa información del meteoro, hallándose en la ruta del huracán. Buscó refugio en el río Atiguanico en la ensenada de Broa, casi junto a la península de Zapata, donde su comandante lo varó para luchar mejor contra el fuerte viento, saliendo después de varadura.

De todos los sucesos registrados en las unidades de la Marina de Guerra sólo haq una baja, la del sargento telegrafista José M. Prat, perteneciente a la dotación del Transporte Columbia, que sufrió la fractura de una pierna.

Menores Daños en Puestos y Distrito

El coronel Gaspar Maspons Jordán conoció ayer de los informes rendidos por el jefe de la Escuela Naval del Mariel, del Distrito Naval del Norte, del Jefe de la Aviación Naval y de los puestos navales de Isla de Pines, Mariel, que expresan que las pérdidas ocasionadas son menores, careciendo, en algunos casos, hasta de importancia. En cuanto al Distrito Naval Norte y la Escuela del Mariel allí algunos departamentos perdieron los techos.

M, act 20/44